

令和8年1月6日

思いやりの心！



校長 松島 啓泰

新年明けましておめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力いただき、ありがとうございます。

冬休み前日の全校集会で次のような話をしました。

【 先日、私がバスに乗ったときのことです。後ろから杖をついたおばあさんが乗車してきました。バスの中は、優先席を含めて満席でした。優先席には若い女性が座り、一般席にも私より明らかに若い人たちが座っていました。中には、十代と思われる男性が携帯電話を見ている姿もありました。しかし、誰も席を譲ることはなく、そのままバスは出発しました。次のバス停で、たまたま私の前に座っていた三十代くらいの男性が降りることになり、「空きましたよ」と声をかけると、おばあさんは「すみません」と言って席に座られました。皆さんは、この場面をどのように感じるでしょうか。私は、そのとき、なぜか自分が「すみません」と思ってしまいました。優先席に座ること自体が悪いわけではありません。しかし、優先されるべき人が目の前に来たときに、譲ろうとする気持ちを持つことが大切だと感じました。

ぜひ皆さんには、日常生活の中でも相手の立場を考え、思いやりの心を大切にして過ごしてほしいと思います。】全校生徒の聞く姿勢がよく、うれしく思いました。

八木が谷中学校の教育目標

「自ら学び、たくましく生き、豊かな心を持った生徒の育成

～自ら学ぶ 自ら鍛える 自ら正す 他を思いやる～」

今年の私の目標は、「あいさつや笑顔のあふれる学校にすること。」です。

保護者の皆様には、学校評価アンケートへの回答をありがとうございました。

いただいた回答をもとに、次年度の学校経営に反映させていただきたいと思います。

本年も変わらずのご支援・ご協力を願い申し上げます。